
EDITORIAL

Este año 2015 promete ser un gran año. La Sociedad Venezolana de Bioanalistas Especialistas (SVBE) en conjunto con el Colegio de Bioanalistas de Distrito Capital y Estado Miranda llevaron a cabo las XIX Jornadas Científicas de la Sociedad Venezolana de Bioanalistas Especialistas y el III Foro Latinoamericano en Educación auspiciado por la Confederación Latinoamericana de Bioquímica Clínica (COLABIOCLI), eventos desarrollados en el Hotel Ávila de Caracas, los días 23 y 24 de abril en celebración con el día del Bioanalista.

Fue un intenso trabajo, en el cual el Comité organizador conformado por la M.Sc. Yacelli Bustamante, Esp. Celsy Hernández, Esp. Valmore Rodríguez, Esp. Ana María Vivas, M.Sc. Yaniska Fránquiz y mi persona como Presidenta del mencionado Comité se le ofreció a nuestros Bioanalistas un programa científico de excelente calidad, con las mejores conferencias dictadas por especialistas de cada área, el cual fue disfrutado por más de 450 profesionales, quienes aprovecharon este espacio científico no solo para actualizarse sino además como reencuentro con colegas de diferentes partes del país.

El III Foro Latinoamericano en Educación estuvo presidido por la M.Sc. Yaniska Fránquiz y el Dr. Carlos Navarro, Presidente de la COLABIOCLI. En el Foro luego de la exhaustiva revisión y análisis de la currícula de cada una de las carreras de Bioquímica o equivalentes de las Universidades participantes de Argentina, Bolivia Colombia y Ecuador y nuestras cinco Universidades Autónomas: UCV, ULA, LUZ; UC y UDO se ratificó y concluyó en la obligante necesidad de conformar la: “RED DE INSTITUCIONES UNIVERSITARIAS FORMADORAS DE LOS PROFESIONALES BIOQUIMICOS O TITULOS EQUIVALENTES DE AMERICA LATINA Y EL CARIBE”.

Es importante destacar que estos eventos enmarcaron el XXX aniversario de la SVBE y permitieron la apertura de nuevos horizontes en el campo científico, en el que hemos incluidos nuevas áreas las cuales son indispensables para desarrollo integral del Bioanalista como lo son la Calidad, Biología Molecular, Genética, Biotecnología e Informática y la Educación .

Estamos muy satisfechos por los logros obtenido por la Junta Directiva que actualmente dirige la SVBE y estamos seguros que con el apoyo de la FECOBIOVE continuaremos con nuestra misión como es impulsar con el más alto sentido de excelencia el desarrollo propio de la Sociedad, agrupación de carácter científico y contribuir al fomento e intercambio de la difusión del conocimiento en el ámbito nacional e internacional.

Nuestros más cordiales saludos y afectos.

Dra. María Fátima Garcés
Editora.